



Bild von NoName_13 auf Pixabay

Beziehungen

Ich als Mann sehe in Beziehungen, jetzt mit meinen neuen Fähigkeiten, vor allem die Sprache der einzelnen Körperteile. Diese reden miteinander. Ich bin also ein einziges großes Selbstgespräch.

Aber wozu gibt es jetzt Liebe, Betrug und Eifersucht? Wozu brauche ich diese Gefühle in meinem Körper? Eigentlich brauche ich das alles nicht. Aber es ist ja trotzdem da. Also wie damit umgehen? Warum ist der Hals auf die Niere eifersüchtig? Wird der Kopf vom Arschloch betrogen? Was läuft da ab zwischen den beiden? Wie erkenne ich, wo ich selber grade bin. Ich bin ständig auf einer Reise durch meinen Körper. Wie kann ich da den Durchblick erhalten? Ist der Durchblick überhaupt so vorgesehen? Wird er jemals in mein Bewusstsein einziehen?

Wozu braucht man da noch andere Menschen. Die Kontakte zu ihnen sind Abbild der inneren Monologe im Außen. Oft sind es so Einheitsgespräche, die man schon kennt. Was wird hier gefördert? Kann ich eigentlich jemals wieder auf ein gutes Gespräch hoffen oder kommt die neue Erkenntnis jetzt immer frisch vom Universum?

Wie werden die Gespräche mit den Außerirdischen werden? Jetzt habe ich noch Angst vor dem Neuen, aber vielleicht werde ich mich später daran gewöhnen? Ich werde sicherlich in meine Rolle als Botschafter der Erde hineinwachsen. Aber vielleicht kommt auch alles über Nacht und dann sind alle erleuchtet und haben ein erweitertes veganes Bewusstsein? Wäre ja schön!

Die Natur hat die Kontakte zu Frauen ziemlich anstrengend gemacht. Geht man darauf ein ein, darf man Kinder bekommen und muss diese dann versorgen. Die Urkraft des Männlichen geht dann verloren. Die Kinder bekommen dann diese Kraft. Mir ist aufgefallen, dass ich während ich nähere Beziehungen mit

Frauen eingehe, stark abhängig von diesen werde. Das kann ich mir als Mann alles nicht leisten. Ich muss noch meine Rolle als Führer fertig machen und brauche dafür meine ganze Kraft. Diesmal ist der Führer kein brüllender Idiot, sondern ein schreibender Derwisch. 30.12.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org